

祝ご成人

新成人の皆さん、二十歳という人生の大きな節目を迎えられたこと、心よりお祝い申し上げます。

皆さんと過ごした1年間は、すべての活動が制限された難しい日々でした。行事の中止や変更が相次ぎ、戸惑い、葛藤する皆さんの姿を間近で見ていた者として、当時の皆さんの心中は察するに余りあるものでした。しかし、そのような状況下にあっても、皆さんは決して腐ることなく、今できる最善を尽くそうと懸命に前を向いていました。あの時、限られた条件の中で知恵を出し合い、仲間と支え合った経験は、何事にも代えがたい皆さんの「強み」となっているはずです。

特に、修学旅行が中止となり、制限ばかりの中で行った校外学習の場で、元気に走り回っている姿とそのときの笑顔は忘れられません。

あれから数年が経ち、立派に成長した皆さんの姿を想像すると、胸が熱くなります。大人としての第一歩を踏み出す今、社会にはまだ不透明なことも多いかもしれません、あの困難な時期を乗り越えた皆さんなら、どのような壁も必ず乗り越えていけると確信しています。

皆さんと過ごした時間は、私にとっても大切な宝物です。これから的人生が、笑顔と喜びに満ちた素晴らしいものになるよう、皆さんの幸せを心から願っています。

元金杉台中学校職員 吉川道雄



祝 成人



新成人の皆さん、このたびはご成人、誠におめでとうございます。
中学校を巣立ってからの年月の中で、多くの経験を重ね、今日という節目の日を迎えられましたことを心よりお祝い申し上げます。

皆さんが最高学年だったとき、さまざまな制約の中でも互いに支え合い、前向きに学校生活を送っていました。その姿は、私たち教職員の心に今も鮮明に残っています。

これから的人生には、喜びも試練も待ち受けていることでしょう。
しかし、あの頃に培った思いやりとたくましさが、きっと皆さんを支えてくれるはずです。

自分を信じ、周囲を大切にしながら、未来へと力強く歩んでいってください。

皆さんこれから的人生が、希望と幸せに満ちたものとなりますよう、心よりお祈り申し上げます。

元金杉台中学校 教職員一同



祝 成人

もう成人なんて早いものですね

金杉台中で一緒に過ごした日々は
すべてが濃密でとても特別な日々でした

3年生では、部活に励み、推し活で盛り上がり、
一人一人が自分の夢の実現のための進路選択を
していましたね

今自分のやりたい道に進めていますか
何事も「好き」は原動力になります
この後も悔いのない道を歩んでいってください
君たちの活躍を心から願っています
そして、いつまでも応援しています！

3年A組 担任 林 遼平